



Álvarez Máynez se registrará como candidato presidencial ante el INE el 22 de febrero: Taddei

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó que Jorge Álvarez Máynez se registrará ante la autoridad electoral como candidato presidencial de Movimiento Ciudadano el próximo 22 de febrero.

En entrevista tras la firma de un convenio de colaboración entre el INE y la Cámara Nacional de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT), Taddei Zavala dio a conocer que, la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, no ha hecho la solicitud para el registro.



“Solamente tenemos dos, dos solicitudes, Claudia Sheinbaum el domingo 18, Jorge Álvarez Máynez, 22 de febrero, es todo lo que hemos recibido, nos falta el Frente (Fuerza y Corazón por México)”, destacó.

La presidenta del INE recordó que todos los consejeros estarán en los registros de quienes aspiran a contender por la Presidencia, los cuales serán aprobados el 29 de febrero, un día antes del inicio de las campañas presidenciales.

<https://acortar.link/7G8uuO>